

Cegah Gukamtibmas Malam Hari Ala Sat Samapta Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 20, 2023 - 16:16



Cegah Gukamtibmas Malam Hari Ala Sat Samapta Polres Sukabumi

Sukabumi - Sat Samapta Polres Sukabumi Polda Jabar, Anggota Unit Patroli Sat Samapta Polres Sukabumi Melaksanakan Giat KRYD dan Himbauan Kepada Masyarakat, Senin Malam (19/06/23) kemarin.

Dalam rangka Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, Anggota Unit

Patroli Sat Samapta Polres Sukabumi melaksanakan Kegiatan Rutin yang di Tingkatkan upaya mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan jalanan dan gangguan kamtibmas lainnya serta untuk memberikan Himbauan serta keamanan.

Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede melalui Kasat Samapta Polres Sukabumi Akp Roni Hariyanto Mengatakan, "Kami bersama Anggota Unit Patroli terus melaksanakan Giat KRYD Untuk mengantisipasi adanya gannguan kamtibmas serta memberikan Himbauan Kepada para masyarakat, agar bisa bersama-sama menjaga Keamanan dan Kenyamanan di kawasan Palabuhan ratu Kab. Sukabumi., " ucap Roni Kepada Tim Liputan Humas polres Sukabumi.

"Lanjut Akp Roni mengatakan, Sat Samapta Polres Sukabumi Akan terus melaksanakan giat KRYD untuk memberikan rasa aman, nyaman terhadap masyarakat, Sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien)." Jelasnya.

Tim Pers Sat Samapta Polres Sukabumi telah mendapatkan satu barang bukti kendaraan yang berknalpot brong yang mana kendaraan tersebut kami cek dan ternyata kendaraan tersbut memang benar knalpotnya sudah dibubuk. Tim dari Sat Samapta membawa barang bukti berupa Kendaraan yang berknalpot brong tersebut ke mako Polres Sukabumi untuk di proses lebih lanjut.

"Alhamdulillah Selama pelakasanaan kegiatan KRYD yang dilaksanakan oleh Unit Samapta Polres Sukabumi Berjalan dengan aman dan kondusif, serta Masyarakat sangat Senang atas Kehadiran Polisi di lingkungan Masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.